

126 Uruguayos Desaparecidos

Como lo dice el título esos 126 compatriotas desaparecieron en la República Argentina entre los años 1974 y 1979. La mayoría desapareció entre 1976 y 1977 en pleno golpe militar. En esos años como ustedes ya saben, el régimen militar del vecino país tuvo "una guerra" contra la subversión. Una guerra muy sucia realmente, porque desapareció mucha gente inocente que nada tenía que ver con los grupos terroristas y con partidos de izquierda. Además no fueron todos argentinos los que no se vieron más; porque hubieron desaparecidos de otros países sudamericanos y europeos. como por

ejemplo: Suecos, Italianos, Alemanes, Franceses, etc. Lógicamente que la mayoría son argentinos, que oscilan entre 15.000 y 20.000 personas, entre ellos niños y mujeres embarazadas. Otras fuentes indican que son unos 30.000 en total. Lo que importa es el crimen y la barbarie que se ha cometido contra todos esos seres humanos. Piensen ustedes los que no tienen ningún familiar o amigo que haya desaparecido bajo esas circunstancias, el dolor de esas 126 familias uruguayas. Es un dolor muy profundo, porque todos los días están pensando en si sus hijos o nietos estarán vivos hoy en

día. Es algo muy triste, pero es una realidad que ha pasado en esta vida tan injusta. Por eso me solidarizo con esas 126 familias, especialmente con las madres de esos compatriotas. Espero que sigan luchando por encontrarlos con vida, al igual que las madres de la Plaza de Mayo de la Argentina, que mucho hicieron, están haciendo y harán por aclarar el paradero de cada uno de sus familiares más queridos. Por eso repito una vez más, me solidarizo con todos ellos al igual que mis compañeros.

Mario Pastorino